
 

 

PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE SAINT-JOSEPH 

 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
du mercredi 12 juin 2013 

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Saint-Joseph tenue à l’école, le douze juin de l’an deux mille treize à 
dix-neuf heures. 
 

 
Mmes Isabelle Godbout, représentante.de la communauté 

Chantale Leclerc, parent 
Sophie Rondeau, parent 
Lucie Thivierge, éducatrice au service de garde 

MM.  Christian Leclerc, parent 
  Stéphane Saulter, parent 
 
Aussi présentes : 
Mmes  Andrée Roy, directrice 
 
Mmes  Danielle Côté, enseignante  

Johanne Paquin, enseignante  
Martine St-Laurent, commissaire  
Hélène Vallée, enseignante 

M.   Sylvain Wistaff, représentant de la communauté 
 
 
 
Le quorum est atteint. Cette assemblée est présidée par monsieur 
Christian Leclerc. 
 
Il est 19 h 10. 
 
 
Monsieur Leclerc fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
CE-588-13 IL EST RÉSOLU, 
 

QUE l’ordre du jour soit et est adopté tel qu’il est 
présenté. 

 
ADOPTÉE. 
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CE-589-13 IL EST RÉSOLU,  
 

QUE le procès-verbal du 7 mai 2013 soit et est adopté 
tel qu’il a été rédigé. 

  ADOPTÉE. 
 

 Suivi aux démarches concernant le matériel didactique 

Mme Andrée Roy a rencontré Mme Legault, de Boutique du Bureau 
Gyva, concernant le matériel didactique pour l’année scolaire 2013-
2014. 

Le dossier est transféré à la commission scolaire qui verra à prendre 
entente avec les commerces. Nous devons ouvrir l’œil pour la 
prochaine année scolaire. 

En ville à vélo 

Les pistes cyclables prennent forme à la suite de l’inspection par 
l’urbaniste et les policiers. À voir pour la suite. 
 
Aucune 
 
 
 
Correspondance 
 
SAAQ – Sécurité en vélo 
Nous avons reçu des affiches concernant la sécurité en vélo. 
L’enveloppe de publicité concernant le Tour du silence est arrivée 
après l’évènement. 
 
Remboursement des frais de gardiennage aux membres du CÉ 
Le formulaire est disponible pour les membres. 
 
 
 
Quelques modifications et ajouts ont été apportés au document 
Ajouts : 

 Manquement mineur 
 Manquement majeur 
 Définitions de certains gestes posés par des élèves qui 

peuvent être graves. 
 
Modifications : 

 Nouvel horaire de l’école 
 Caractère gras pour heure d’arrivée des élèves 
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CE-590-13 IL EST RÉSOLU, 
 
  QUE les règles de conduite et de mesures de sécurité 
2013-2014 soient approuvées avec les corrections proposées. 

 
ADOPTÉE. 

 
Mme Roy présente les prévisions budgétaires de l’école pour l’année 
scolaire 2013-2014. Ces prévisions budgétaires laissent peu de 
marge de manœuvre. Les besoins pour la technicienne en services 
spécialisés sont encore nécessaires. 
 
Il est possible que nous présentions un petit déficit, cette année, à 
cause d’une aide supplémentaire apportée dans une classe durant la 
période de mai à juin en après-midi. 
 
Le service de garde maintient le statu quo pour l’an prochain. 
 
Le CÉ donne l’excédent de son budget de l’année à la bibliothèque 
de l’école. 
 
CE-591-13 IL EST RÉSOLU, 
 
  QUE les prévisions budgétaires de l’école Saint-
Joseph et du Service de garde pour l’année scolaire 2013-2014 
soient et sont adoptées à l’unanimité. 

ADOPTÉE 
 
 
Le nombre de représentants de chaque groupe au conseil 
d’établissement est reconduit pour l’an prochain. 
 
 
 
 
 
Le 18 septembre 2013 est la date choisie pour l’assemblée générale 
annuelle du conseil d’établissement, et ce, à 19 h 30. 
 
 
 
 
 
Un parent a assisté au Colloque provincial de la Fédération des 
comités de parents à Québec. Cette rencontre était intéressante. Il 
est à noter qu’il y a une baisse de participation à ce colloque. 
 
Le point important à l’ordre du jour était les règles de répartition du 
budget scolaire (taxes). 
 
M. Stéphane Saulter fera le remplacement d’un commissaire parent. 
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Commentaire d’un parent : 
« Des parents de 6e année auraient aimé un voyage comme 

activité de fin d’année.» 
 
Malgré tous les évènements de l’année, les élèves ont bien réussi les 
examens finaux. 
 
 
CE-592-13 IL EST RÉSOLU,  
 

QUE l’assemblée soit levée. 
ADOPTÉE. 

Il est 21 h 5. 
 
 
 
__________________________  __________________________ 

Président     secrétaire 
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